

Neue Stühle in der TG-Halle

Mehr als 50 Jahre lang haben uns die alten Stühle in der TG-Halle bei fröhlichen, aber auch bei ernststen und schwierigen Anlässen ertragen. Jetzt haben sie ausgedient. Einige kommen als Notreserve in den Keller, die anderen werden entsorgt, wenn sie niemand mehr haben will.

Die neuen Stühle sind schon da. Fix und fertig montiert von unseren TG-Senioren und anderen Helfern stehen sie sauber gestapelt und platzsparend im Stuhllager, das Franz Hautschek zu diesem Anlass extra neu verkabelt hat. Jetzt hoffen wir, dass die neuen Stühle uns auch lange dienen werden und uns mit all unseren Freuden und Sorgen "mittragen" werden.

Natürlich war die Anschaffung für die Turngemeinde ein Kraftakt. Aber wir haben uns gedacht, dass unsere Freunde und Mitglieder nicht nur gerne auf den neuen Stühlen sitzen wollen, sondern uns dabei auch gerne unter die Arme greifen werden. Jeder kann sich mit 25,- € am Kauf eines Stuhles beteiligen. Sein Name wird zum Dank dafür auf einer Ehrentafel im Vorraum der TG-Halle aufgeführt.

Zur Bezahlung genügt eine Banküberweisung, die auch im Vorraum der Halle ausliegt, mit dem Stichpunkt "Stuhl" auf das Konto 68001323 bei der Sparkasse Rhein Neckar Nord BLZ 67050505. Spendenquittungen werden auf Wunsch ausgestellt.